

Servicios médicos de primera en la parroquia de Huachi Grande

Ambato, 27 de junio.- La sexta jornada médica “Ambato vive salud” se realizó este último fin de semana en la parroquia de Huachi Grande con el apoyo del voluntariado de la ciudad, donde siete médicos especialistas del Hospital Municipal “Nuestra Señora de La Merced”, atendieron de manera gratuita a 250 personas del sector en las áreas de gastroenterología, cardiología, pediatría, medicina general, odontología, traumatología y dermatología.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, al inaugurar esta jornada, explicó que la obra pública juega un rol importante en la Municipalidad, pero es indispensable que ésta vaya de la mano con actividades que mejoren la salud de los habitantes de la tierrita linda. “En esta gestión estamos llegando con servicios médicos de calidad a cada una de las 18 parroquias del cantón; eso hacemos con doctores especializados y porque nos interesa mucho el bienestar del ser humano”.

Lourdes Manobanda, habitante de Huachi Grande, se atendió de una dolencia intensa en su estómago, por lo que el médico la avaluó y le entregó medicina para calmar su malestar. “Debido a mis múltiples tareas como ama de casa no había tenido tiempo para ir a un doctor, ni tampoco disponía de los recursos económicos para hacerlo; ahora los médicos me explicaron que es importante que me preocupe por mi salud porque de ella dependerá el bienestar de mi familia. No sólo me atendieron con eficiencia, sino que me guiaron con consejos médicos para tener una mejor calidad de vida”, comentó la paciente.

“Hay mucha gente pobre que no puede acudir a un médico particular, por ello, agradecemos la labor del alcalde y de su esposa que realizan todos los meses esta gran gestión”, añadió Pablo Gómez de 50 años, quien se atendió en el servicio de odontología.

En caso de que el paciente requiera la atención médica de otra especialidad u otro tipo de exámenes más avanzados, el personal médico del Hospital Municipal incentiva a las personas para que se realicen los chequeos necesarios a precios cómodos y con profesionales de alto nivel en la casa de salud.

Las jornadas médicas se realizan en todas las parroquias del cantón cada fin de mes. Hasta el momento, más de 1500 pacientes han sido beneficiados con esta iniciativa de la Municipalidad de Ambato. (AJ)

La música es aquello que nos capta, nos seduce y nos hace reflexionar. Es una energía, una fuerza que viaja y se propaga por los aires hasta llegar a nuestros sentidos, a nuestros oídos. Podría dejarme llevar por la tentación que induce en mí mis pocos conocimientos de ciencia y aseverar que tan sublime expresión es la superposición de cientos de ondas, de vibraciones mecánicas, cada una con intervalos, frecuencias y amplitudes características del instrumento que la origina. Entonces, ¿nace la música del instrumento o...?